



Liebe Eltern,

Nun haben wir bereits 4 Wochen Präsenz- und Distanzunterricht miteinander verbracht! Wir haben das Gefühl, dass die verbindlichen Videozeiten für den Distanzunterricht eine Bereicherung sind.

Gerade den Eltern, die den Spagat zwischen Homeoffice und Distanzunterricht zuhause stemmen müssen, möchten wir ein großes Lob aussprechen! Wir wissen, dass das nicht immer leicht ist, und hoffen, dass bald auch wieder andere Zeiten kommen. Denn an der Arbeit mit den Präsenzkindern vor Ort merken wir doch jeden Tag, wie sehr uns hier die große Meute fehlt!

Nun einige Informationen für Sie:

Wie geht es nach dem 14.02.2021 weiter?

Leider können wir hierzu noch keinerlei Informationen geben! Auch wir warten, wie bereits aus den letzten Monaten bekannt, wieder auf kurzfristige Weisungen. Sobald diese da sind informieren wir Sie umgehend!

Rosenmontag – beweglicher Ferientag

Am Rosenmontag, 15.02.2021, findet keine Schule statt! Auch die Betreuung (SKA) hat geschlossen!

Faschingsdienstag

Am Faschingsdienstag, 16.02.2021, dürfen die Kinder, die in die Schule kommen, gerne verkleidet kommen. Die Kinder, die Zuhause sind, dürfen sich natürlich bitte auch verkleiden! (-: Ein Faschingsbuffet wird es dieses Jahr leider nicht geben.

Pädagogischer Tag

Unseren Pädagogischen Tag haben wir auf Grund der aktuellen Lage natürlich verschoben. Geplanter Ausweichtermin ist hierfür nun der Montag nach den Osterferien, 19.04.2021!

Der Rundmail angehängt ist eine dringliche Information zum **Umgang mit Videokonferenzen**. Bitte lesen Sie diese aufmerksam durch!

Mit herzlichen Grüßen an Sie Zuhause,

Valerie Sütterle und Britta Britz